

Pressemitteilung, 20. Februar 2025

Effizienzsteigerung dank der Anton & Petra Ehrmann-Stiftung

Freiwilligenagentur Schaffenslust kann sich endlich neue Datenbank leisten

Einen großen Schritt in Richtung mehr Effizienz und Verbesserung interner Abläufe kann nun die Freiwilligenagentur Schaffenslust dank der Anton & Petra Ehrmann-Stiftung unternehmen. Bisher wurden alle gewonnenen Freiwilligen und Kooperationspartner seit Beginn in verschiedenen Excellisten und einem nun 18 Jahre alten Adressprogramm verwaltet, bei dem der Support schon lange ausgelaufen ist. Um zukünftigen Anforderungen gerecht zu werden, alle Abläufe zu vereinfachen, Fehler an Schnittstellen zu vermeiden und damit auch wieder mehr Zeit für die eigentliche Arbeit zu bekommen, ist die Einführung einer modernen Datenbank, die alle Datensätze zusammenführt und einfach verwalten lässt zwingend erforderlich geworden.

Getreu dem Leitgedanken der Anton & Petra Ehrmann-Stiftung, dass nachhaltige Investitionen die besten Voraussetzungen für zukünftigen Erfolg schaffen, überreichten die Vorstände Brigitte M. Ehrmann und Johannes Stefko der Agenturleiterin Isabel Mang einen Scheck in Höhe von 10.000 Euro. Damit kann die Freiwilligenagentur Schaffenslust diese wichtige Anschaffung realisieren.

„Zur Zufriedenheit im Leben gehört auch geben“, betonte einst Anton Ehrmann. Ganz in diesem Sinne engagiert sich die Stiftung für wegweisende Projekte, welche die Lebensqualität verbessern, innovative Ideen und wissenschaftliche Forschung fördern sowie kulturelle Initiativen unterstützen.

Foto: Schaffenslust

Johannes Stefko, Isabel Mang, Brigitte M. Ehrmann